

Aujourd'hui, le 16 juin 2010.

MÉMOIRE SUR <<MOURIR DANS LA DIGNITÉ.>>

À L'ATTENTION DE Madame Annick Laplante pour remettre aux 15 membres de la Commission pour <<mourir dans la dignité>>

Bonjour chers membres du comité.

Mon nom est Chantal Bélanger. Je suis mère de trois enfants et grand-mère d'une petite fille qui s'appelle Océanne et qui est belle comme un cœur. Je ne veux pas que la société profite de mes enfants et petits enfants et je veux leur laisser la noblesse et le courage et non la lâcheté. Je veux être entourée des miens lorsque viendra le temps de mourir et je veux vivre ma mort et j'espère avoir le temps de voir d'autres petits-enfants même arrière-petits-enfants, même si je suis atteinte de diabète de type 2.

Je vous écris pour vous dire que je ne suis pas du tout d'accord avec l'euthanasie, ni le suicide-assisté. J'aimerais pouvoir vivre et mourir dignement, dans la paix et la dignité, mais la paix et la dignité ne passent pas par l'euthanasie ni le suicide-assisté. Cela passe par l'amélioration notable des soins palliatifs. Je veux pouvoir vivre et mourir sans que les <<médecins>> décident pour moi. Ils sont là pour nous soigner et c'est pour cela qu'on les paye, car c'est nous qui les payons.

Le jour, la date et l'heure, ce n'est pas nous qui décidons! Ce n'est pas à eux de décider pour moi, ni pour les autres. Est-ce qu'ils se prennent pour <<Dieu>> de décider de la mort d'une personne! Ce sont seulement des médecins qui sont là pour nous soigner et aider à nous soulager de la douleur jusqu'à la fin naturelle. Nous les payons pour nous soigner, pas pour nous tuer. La morphine et d'autres substances ne doivent pas servir à tuer, mais à soulager de la douleur jusqu'à la mort naturelle.

Est-ce qu'ils pensent à la famille, aux parents, enfants et amis(es) de la personne malade lorsqu'ils veulent décider à sa place et dire et décider que c'est la fin pour lui ou elle (euthanasie et suicide assisté) parce que cela coûterait trop cher de la soigner ou qu'ils veulent libérer un lit? Dans ces cas, la personne malade n'est pas du tout respectée et cela va contre les droits humains! C'est un meurtre! C'est très cruel et personne n'a le droit de faire cela!

Est-ce qu'ils et elles, (les médecins et les politiciens(ennes)) vont faire la même chose lorsque ce sera eux et elles à la place de la personne malade quand viendra leur tour d'être malade et alités(es) dans un lit d'hôpital et qui ne peut plus dire <<je veux vivre et je veux que vous me laissiez mourir en paix de ma mort naturelle, tranquillement, dans la vraie dignité, sans euthanasie?>>

Où s'en va le monde? On est en 2010 et il faut se battre pour pouvoir mourir sans que ces personnes, médecins et politiciens(ennes) décident pour nous dans le vrai sens du mot <<dignité>> possible, sans <<euthanasie>>.

Nous sommes des êtres humains et non des animaux! Aujourd'hui, les animaux ont plus de respect et de bons soins. Pensez-vous que c'est le vétérinaire qui décide ou le maître de l'animal qui décide? Jour, heure et minute de la mort de l'animal. Non, c'est le maître de l'animal qui décide. La personne malade a un maître, Dieu Tout-Puissant et c'est à Lui de décider, pas à sa famille, ni parents, ni enfants et encore moins un comité de médecins qui ressemblerait à un tribunal de justice et seraient en fait un comité de la mort et qui feraient de nous des condamnés(es) à mort POUR DES RAISONS PÉCUNIAIRES OU PEU IMPORTE LA RAISON...

Pourquoi nous faut-il se battre pour vivre notre vie et notre mort remplies d'amour, entourés(es) de personnes qui nous aiment et pouvoir mourir dans la vraie <<dignité>> avec ceux et celles qui nous aiment et d'infirmières qui ont reçu une véritable formation en soins de fin de vie comme cela se fait à la maison Michel Sarrazin, des vrais soins palliatifs et non froidement assassinés(es) dans un lit froid d'hôpital avec de la morphine ou n'importe quelle autre substance à la place de soins humains et dispensés sans réserve. Nous ne voulons pas que les médecins s'en mêlent et décident pour nous. Soyons réalistes, la vie est belle du début jusqu'à la fin naturelle simplement soulagés(es) de la souffrance physique et la dépression qui accompagne souvent la maladie et la mort.

Même si j'écris dans mon testament que je ne veux pas être <<euthanasiée>>, je veux que mes dernières volontés soient respectées et honorées. C'est dans la loi. Je veux que mes dernières volontés soient respectées par ma famille et par les médecins et les infirmiers(ères) et tout le personnel médical. Ce n'est pas à eux (les médecins), ni à ma famille de décider. Je m'appartiens à moi-même et à moi seule. Si les médecins vont contre mes dernières volontés, ils enfreignent ma liberté de vivre, ma liberté de conscience et ma liberté de religion.

Il en est de même pour les enfants et adultes handicapés(es) ou malades. Ils et elles ont le droit de vivre et leur vie leur appartient. Ils n'appartiennent pas à leurs parents. On n'est pas des animaux pour appartenir à qui que ce soit. Ce n'est pas aux médecins, ni à leur famille de décider pour eux et elles. C'est leur vie. Personne ne peut décider pour eux. Ni les médecins non plus. Ce ne sont pas des animaux. Ce n'est pas non plus à aucun juge de décider, car la personne malade n'appartient pas au juge, ni aux avocats. Ces personnes malades et ou handicapées aiment la vie et leur vie leur appartient qu'à eux et elles et la vie leur appartient jusqu'à la toute fin.

Les médecins sont capables aujourd'hui, de soulager toute souffrance et la douleur. Nous devons avancer et non reculer à l'âge des cavernes où les gens se tapaient dessus à coup de bâton. Le futur des gens malades, handicapés et non malades et dépressifs leur appartient et on ne peut leur voler une seule minute. Notre futur, ce sont nos descendants. On ne veut pas leur léguer pareille loi qui autoriserait l'euthanasie et le suicide-assisté.

La vie est belle pour tout le monde. Mourir dans la dignité, ce n'est pas mourir euthanasié et assassiné. C'est pareil. C'est un meurtre commis de sang froid.

Pensez-y deux fois avant de faire ce geste sur nous. Pensez comme si ça pouvait être vous (médecins, avocats et médecins et infirmières, politiciens et politiciennes ) sur ce lit d'hôpital à la place de la personne malade. Serez-vous d'accord pour qu'un juge, un médecin ou la famille décide pour vous? Pour moi, c'est non! , c'est clair, c'est un meurtre. La vie est trop précieuse pour finir comme cela. .

Pour ce qui est du suicide-assisté, c'est pareil. C'est un meurtre. Quand une personne est dépressive, on soigne sa dépression. La dépression accompagne souvent la maladie. <<La dépression , ça se soigne.>>

On ne tue pas les gens dépressifs. On les soigne. La dépression, c'est temporaire! Personne n'est à l'abri de la dépression, que ce soit un médecin, un politicien ou le peuple. Depuis quand la société veut-elle tuer les gens dépressifs? C'est absurde.

s.v.p. Madame Laplante photocopiez ce mémoire et remettez une copie à chaque membre du comité consultatif pour <<mourir dans la dignité>>. Merci.

Chantal Bélanger

